



**Soyez différents.
Misez sur les hommes.**

ACCOMPAGNEMENT DES
MANAGERS & DÉCIDEURS
EN SANTÉ

CONSEIL & FORMATION



QUARTO
SANTÉ

■ NOTRE VISION

Comme beaucoup de pays au monde, le Maroc a été durement éprouvé par la crise Covid. Et comme pour la plupart d'entre-eux, cette épreuve a été l'occasion d'accélérer les améliorations à apporter à son système sanitaire. Déjà au cœur des ambitions de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, Dieu L'assiste, l'enjeu est devenu plus que jamais prioritaire.

La loi-cadre qui décline en 4 piliers les Hautes instructions Royales porte des ambitions fortes de réorganisation du système de santé dans un objectif clairement affiché : améliorer la couverture et la prise en charge de tous les citoyens marocains, fluidifier leurs parcours de soins, et cela quels que soient leur origine géographique ou leur statut social. Cela passe par de nombreuses mesures fortes, avec en filigrane une recherche d'efficacité et de performance du système clairement assumée.

Cette démarche est inéluctable et traverse, peu ou prou, tous les pays qui ambitionnent d'offrir à leur population un système de santé efficace et accessible.

Elle représente néanmoins une véritable révolution culturelle dans un secteur, la santé, où l'enjeu économique peut paraître encore incongru. Notre conviction est qu'il faut pourtant réussir cette révolution pour assurer l'ancrage des réformes, et ce, en la construisant avec les acteurs. Cela nécessite de donner du sens, de fixer des caps, de convaincre, de former et d'accompagner cette conduite du changement. Cela nécessite de faire de cette performance non pas un simple objectif économique, mais bien un axe d'amélioration de la qualité des soins et des conditions de travail des professionnels. Cela nécessite de faire des hommes le premier capital du système.

C'est dans cet esprit que nous proposons d'accompagner les pouvoirs publics et les établissements de santé publics ou privés, car tous sont concernés et impactés par ce mouvement sans précédent.

Pascal COROND, fondateur et directeur associé



Après 10 années à l'Agence régionale de santé Auvergne Rhône-Alpes où il a conduit des regroupements et fusions d'établissements hospitaliers, Pascal a été pendant 15 ans directeur de la performance et du contrôle de gestion des Hospices Civils de Lyon. Il a mis en place les outils d'un contrôle de gestion moderne qui fait désormais référence dans les établissements hospitaliers français et contribué de manière décisive au redressement financier et à la modernisation du CHU en pilotant de nombreux chantiers de transformation.

→ Au sein de Quarto Santé, Pascal pilote les missions de performance et d'optimisation des organisations. Pour décupler la force des transformations qu'il accompagne et assurer leur pérennité, Pascal s'appuie sur le lean management qu'il conçoit comme « *la construction, avec les équipes, et dans un mode bienveillant, des améliorations qu'elles peuvent apporter chaque jour* ».

Marion LEFEBVRE, fondatrice et directrice associée



Marion débute sa carrière au sein de cabinets politiques où elle pilote pendant 15 ans les questions sociales, sanitaires et hospitalières. Elle devient ensuite directrice de cabinet du directeur général et directrice de la marque et de la communication des Hospices Civils de Lyon. Pendant 11 ans, elle conseille 4 directeurs généraux successifs dans une période de profonde transformation du CHU et contribue à l'élaboration de plans stratégiques exigeants. Elle s'emploie à fédérer les professionnels et à accroître l'attractivité de l'établissement, élaborant une puissante politique de marque, pionnière dans le secteur hospitalier.

→ Au sein de Quarto Santé, Marion pilote les missions d'accompagnement à l'élaboration et à la mise en œuvre de politiques de marque et de marque employeur ou de communication stratégique et managériale. « *Je garde de mes expériences politiques une conviction forte : l'absolue nécessité de donner du sens et une vision* ».



■ NOTRE PROPOSITION

Forts de nombreuses années d'expertises et d'expériences dans la transformation des organisations de santé et l'optimisation des process hospitaliers, nous vous accompagnons dans l'élaboration et la formalisation de vos projets et planifications stratégiques, comme vos équipes de terrain dans leur déclinaison et l'amélioration de leurs pratiques professionnelles.

Nous pouvons intervenir auprès des établissements de santé (CHU, centre hospitalier, clinique, groupement d'établissements...) comme des pouvoirs publics (ministère, agence régionale de santé, caisses d'assurance maladie...).

Nous pouvons répondre à toutes vos demandes d'audit, de conseil, d'accompagnement ou de formation. A toutes les étapes de votre projet, pour tout ou partie.

Nos compétences sont les suivantes :

- Elaborer et déployer des projets stratégiques ou de développement d'activité
- Piloter la gestion de projets complexes
- Définir et animer des politiques de marque et marque employeur
- Cadrer et mettre en œuvre des projets de transformation des organisations
- Construire des plans de performance et adapter le contrôle de gestion pour les soutenir
- Accompagner des projets de performance opérationnelle dans les secteurs de soins (optimisation des blocs opératoire, de l'accueil des urgences, des pôles de consultations...), médico-techniques ou logistiques
- Manager la qualité : sensibiliser et former
- Conseiller en stratégies de communication institutionnelle et managériale

Nous pouvons intervenir en mode conseil ou en mode formation.

01

Des compétences aussi bien stratégiques qu'opérationnelles

02

Une connaissance fine des enjeux du secteur

03

Une expérience éprouvée de la transformation et de l'accompagnement du changement

04

Une démarche pragmatique et bienveillante

05

Un respect de vos problématiques et de vos besoins

06

Une foi dans les hommes et leur capacité à progresser

07

Une volonté de co-construire les solutions

08

Une présence sur place : nos bureaux sont à Tanger.



“ Ensemble, nous voulons un système de santé performant.

Ensemble, nous recherchons son accessibilité, sa qualité, son humanité.

Ensemble, en conjuguant nos talents et nos expertises, nous pouvons le construire.

Avec tous ses professionnels, sa première force.

Soyez différents. Mettez sur les hommes.

”

www.quarto-sante.com
contact@quarto-sante.com
Tél : + 212 06 24 47 96 36
Whats'App : + 33 06 85 79 75 64

